

# Studierende der Uni Köln besuchen den WDR Köln

Einblicke in die öffentlich-rechtliche Medienlandschaft



Foto: Claudia Loebbecke

Organisiert von Professorin Claudia Loebbecke, Direktorin des Seminars für Medien- und Technologiemanagement der Kölner WiSo-Fakultät und stellvertretendes Mitglied des WDR-Rundfunkrates, besuchten im April 2018 Bachelor- und Masterstudierende der Universität zu Köln mit den Fachrichtungen Medien- und Technologiemanagement und Medienwissenschaften die Studios und Büros des Lokalzeit Studios Köln des Westdeutschen Rundfunks (WDR) in der Kölner Innenstadt. Der stellvertretende Studioleiter Lothar Lenz stellte den Studierenden zunächst interessante und informative Fakten über den WDR sowie die öffentlich-rechtlichen Medien vor und informierte über mögliche Karriereperspektiven. Es schloss sich eine Fragerunde an, die von den Studierenden rege genutzt wurde.

Als Höhepunkt durften die Studierenden dann an der Redaktionskonferenz der WDR-Sendung „Lokalzeit Köln“ teilnehmen und erfuhren unter anderem, nach welchen Kriterien über das Senden von Beiträgen entschieden wird. Im Anschluss konnte das TV-Studio der Lokalzeit Köln besichtigt und den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Sendung im Schnitt- und Regieraum über die Schulter geschaut werden. Mit der Besichtigung der Räumlichkeiten und Studios des Radiosenders WDR 2 endete der spannende Einblick in den Medienalltag. Wir bedanken uns herzlich beim WDR, insbesondere Herrn Lenz, für den informativen Tag sowie bei Frau Loebbecke für die Realisierung und freuen uns auf den nächsten Besuch.

(Text: Daniel Scheu, WiSo-Fakultät, Universität zu Köln)

s. auch:

[www.wiso.uni-koeln.de/de/aktuelles-und-neuigkeiten/news-einzelsicht/studierende-der-uni-koeln-besuchen-den-wdr-koeln/](http://www.wiso.uni-koeln.de/de/aktuelles-und-neuigkeiten/news-einzelsicht/studierende-der-uni-koeln-besuchen-den-wdr-koeln/)  
und [www.facebook.com/wiso.uni.koeln/](https://www.facebook.com/wiso.uni.koeln/)